

Día de los Humedales

Señor Director:

En el Día Mundial de los Humedales, valoramos el esfuerzo por la protección y conservación de estos ecosistemas que ya se está desarrollando en Chile. Sin embargo, falta aún un impulso mayor, colectivo y consciente, por ampliar su alcance. Según datos del Ministerio del Medio Ambiente, existen al menos 1.500 humedales urbanos en nuestro país, pero menos del 10% cuenta con protección. Para proteger los humedales de Chile se requiere más voluntad y empuje conjunto del Gobierno, de las empresas estatales y privadas, instituciones educacionales, ONG, múltiples instancias de la comunidad nacional. Resguardarlos no es un lujo para unos pocos espíritus refinados: es condición para que todos quienes integran las presentes y futuras generaciones vivan en un medio ambiente más sostenible.

DENIS KENNEDY

Presidente Fundación Kennedy

